

SEDE REGIONAL DE BOCAS DEL TORO

Se crea en el año 1979 como parte del Instituto Politécnico en la isla de Bocas del Toro y en Changuinola para atender la demanda de estudios superiores en los diferentes campos de la ingeniería en toda la provincia. Al momento de la creación de la Universidad Tecnológica de Panamá este Centro Regional es incorporado a la misma.

Actualmente cuenta con un edificio propio ubicado en la Finca 13 en Changuinola con 7,019. m², 8 aulas de clases, 4 laboratorios y 1 taller.

Actualmente ofrece 19 carreras que son: 6 Maestrías y Postgrados, 1 Licenciatura en Ingeniería y 12 Licenciaturas (con título intermedio de Técnico en Ingeniería)

En cuanto a la demanda (matrícula), la misma cambió de 37 en 1981, hasta 207 en el 2011. Esto significa un crecimiento en el período de 460.0% y un crecimiento promedio anual de 6 estudiantes por cada 100 matriculados.

De este Centro de Estudios Superiores se han titulado 601 nuevos profesionales en las distintas ramas de la ingeniería: 14 de Maestrías, 50 de postgrados, 40 de Licenciatura, 132 de licenciaturas en Tecnologías, 270 de Técnicos en Ingenierías y 98 de Técnicos.

El recurso humano docente, está integrado por un total de 20 profesores, 1 de Categoría Regular y 19 de Categoría No Regulares.